

## MASIVA ASISTENCIA TUVO LA «PRIMERA PATITA» DE LA XXX MUESTRA Y FESTIVAL COSTUMBRISTA

Continúa el próximo fin de semana.

Tan tradicional como el evento es la asistencia masiva a la Muestra Costumbrista de Chiloé. Y este año no ha sido diferente para el evento organizado por Acochi. Miles de magallánicos y visitantes se han dado cita este fin de semana en el pasaje Retiro, aprovechando además el buen clima, para poder degustar de platos típicos y de la música de diversos cultores del folklore y de la música popular.

Anoche el balance era más que positivo para los «puesteros», quienes sacaban cuentas alegres tras la buena asistencia a un evento que continuará el próximo fin de semana en el mismo recinto del sector norte de Punta Arenas.

Foto|Acochi

MASIVA ASISTENCIA TUVO LA «PRIMERA PATITA» DE LA XXX  
MUESTRA Y FESTIVAL COSTUMBRISTA



MASIVA ASISTENCIA TUVO LA «PRIMERA PATITA» DE LA XXX  
MUESTRA Y FESTIVAL COSTUMBRISTA



MASIVA ASISTENCIA TUVO LA «PRIMERA PATITA» DE LA XXX  
MUESTRA Y FESTIVAL COSTUMBRISTA



MASIVA ASISTENCIA TUVO LA «PRIMERA PATITA» DE LA XXX  
MUESTRA Y FESTIVAL COSTUMBRISTA



2261 total visits, 4 visits today